
令和７年４月３日 

於 秋葉台小図書室 

第 1回 学校運営協議会記録 

司会 副校長 記録 秋山 

                                   出席者：学運協会長 山下  副会長 八木  校長 内藤 

                                                       委員 八木 大井 小山 蛭田 秋山 
 

（１） 校長あいさつ 
 

（２） 学校運営協議会 委員 自己紹介 
 

（３） 学校運営協議会 会長選出 

会長：山下 雅道  副会長：八木 正美 

会長・副会長の選出は、満場一致で決定した。 
 

（４） 令和７年度 学校経営方針について ※資料参照 

 「教育目標について」 

  最重点目標は、今年度も「健康で明るい子ども」とする。 

  今年度も、コロナ禍以降落ちてきている体力の増進や、感染症に負けない健康的な 

生活ができる子どもたちに育てていくため、重要項目として挙げた。 

そのため、今年度も校内研究も「保健体育科」に強化を設定して、授業力の向上も 

図りながら、時間をかけて目標達成をねらっていく。 

 また、保健体育以外にも学校運営協議会を通じて地域の人材に声をかけ教育を充実 

させていく。 

    〇変更事項 

「高学年の一部教科担任制を実施する。」 

 …授業力の向上、業務の効率化、学年単位で児童の状況把握および関係づくり 

    ●質疑 

      （委員 A） 教科担任制は、今後、中学年にも広がっていくのか。 

      （校 長） 完全な教科担任制が始まるかは約束しかねるが、交換授業など、様々な形 

で横断的に学級単位や学年単位で関わるような形になるのではないか。 

審議後、学校経営方針は承認された。 
 

（５） 学校運営協議会運営目標 及び、予算について ※資料参照 

審議後、学校運営協議会運営目標 及び、予算については承認された。 
 

（６） ボランティア活動について 

今年度のボランティア活動は、昨年度同様行います。 

すべてのボランティアに共通して人数の減少が著しいが、特に花壇ボランティアの人数

が減っていっている。放課後子ども教室の中で、子どもたちも巻き込んで行うことができ

ないか模索中。今後、５月にかけて募集していく予定です。 

また、協力いただけるボランティアをチェックしていただきながら、決定していく予定。 

今後は、地域の方にもどんどんボランティアを募っていきます。 



    ●質疑 

      （委員 A） 放課後子ども教室終了後、校舎に入るドアがすべて施錠されていることが 

あるが、点検後に職員室に鍵の返却等を行うため、１７時１５分までどこか 

一ヶ所施錠せずにおくことは可能か。 

      （副校長） 可能であるため、安全上、職員が常駐しているドアの施錠を１７時１５分 

以降にすることとする。 
 

（７） 意見交換・質疑 

（委員 A）「里山クラブの行事について」 

          ・行事を行う各学年の窓口を決めて、行いたい。 

  （副校長） 学校運営協議会終了後、お打ち合わせください。 

  （委員 A）「校内の芋畑を活用した交流について」 

          ・新しく地域の方でボランティアをお願いできる状態になったが可能か？ 

  （副校長） ぜひともお願いしたい。 


